

1. Record Nr.	UNINA9910132613003321
Autore	Bernier Bernard <1926->
Titolo	L'apparition du nationalisme en occident : les contextes historiques // Bernard Bernier
Pubbl/distr/stampa	Chicoutimi : , : J.-M. Tremblay, , 2008
ISBN	1-4123-6373-X
Descrizione fisica	1 online resource (45 pages)
Collana	Classiques des sciences sociales, ; ; 3298
Disciplina	320.54
Soggetti	Nationalism
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di contenuto	La table des matieres de l'article; Resume; Introduction; Bibliographie
Sommario/riassunto	<p>L'auteur se pose la question des fondements historiques du nationalisme et du sentiment national. Examinant le cas francais et le cas allemand, l'auteur en vient a debattre des composantes ideologiques et des contextes historiques lies a l'emergence des Etats-nations en insistant sur la critique de la notion d'individualisme et sur l'importance des racines historiques du processus de cette emergence, particulierement en France et en Angleterre.</p> <p>The author investigates the historical foundations of nationalism and national sentiment. On the basis of the French and German experience, the author discusses the ideological components and historical contexts linked to the emergence of nation states, with insistence on the critique of the idea of individualism and on the importance of the historical roots of the process of this emergence, especially in France and England.</p>